

EL DÍA

## Un alto líder político fue detenido en la Argentina

(AFP y PL)

BUENOS AIRES, 23 de marzo.— El presidente del Frente de Izquierda Popular (FIP) de Argentina, Abelardo Ramos, fue detenido por la policía, se informó hoy aquí.

En un comunicado firmado por el dirigente del FIP, Blas Alberti, se indica que Ramos fue apresado el miércoles por la tarde en la localidad de Alta Gracia, provincia de Córdoba, a unos 870 kilómetros de esta ciudad.

### INICIARÁN ACTIVIDADES GREMIALES

A la vez, la Comisión de los Siete del sindicalismo peronista ortodoxo, creada recientemente con claros objetivos político-gremiales,

comenzará a actuar la semana próxima, de acuerdo con lo informado en esta capital.

Esta comisión Analítica del Sindicalismo Argentino (CASA) quedó constituida por Juan José Taccone, ex secretario general del gremio electricista y presidente de la Compañía Eléctrica Estatal durante el gobierno anterior, y Miguel Unamuno, dirigente bancario y ministro de Trabajo durante la gestión de María Estela Martínez.

También la integra Lorenzo Pepe, de la Unión Ferroviaria, José Manuel Mendoza, dirigente textil y ex diputado nacional, Paulino Niembro, metalúrgico con actuación en la central obrera y las 62 organizaciones peronistas y Eleuterio Car-

dos, ex secretario general del gremio de la carne.

### REALIZAN UNA HUELGA DE HAMBRE

Por su parte, un grupo de exiliados argentinos, encadenados y encapuchados, inició ayer en Nueva York una huelga de hambre frente a una iglesia metodista de esta ciudad, como protesta contra el régimen militar que gobierna su país.

Uno de los integrantes del grupo, autodefinido como "cristiano", explicó que cadenas y capuchas "son empleadas para que el pueblo norteamericano conozca la opresión que sufre actualmente el pueblo argentino", y precisó que la acción se dará por cumplida el viernes 24.

UNO MAS / UNO

## 108 periodistas acallados en dos años por Videla en Argentina

Al cumplirse hoy el segundo aniversario del golpe militar en Argentina, la Unión de Periodistas Argentinos por la Liberación (UPAL), con sede en México, denunció en una declaración que aquel país sudamericano "atravesaba la peor crisis económica de su historia, bajo un régimen de terror que ha hecho de los asesinatos masivos, su política de estado".

Entre presos, muertos y desaparecidos — prosigue el texto — son 108 los periodistas reprimidos por la Junta Militar y cerca de un centenar las publicaciones clausuradas.

El pueblo argentino, agrega la UPAL, resiste "esta ofensiva criminal de la burguesía monopolista, mediante el boicot, la propaganda clandestina, los movimientos reivindicativos, las reclamaciones por la vigencia de los derechos humanos y las acciones antirrepresivas".

Finalmente, los periodistas argentinos exiliados en México demandan la libertad de sus colegas Eduardo Jozami, Pedro Cazes Camarero, Roberto Reyna y Luis Guagnini y la "aparición con vida" de Rodolfo Walsh, Ignacio Ikonicof, Diana Guerrero y Héctor Demarchi.